

第38回法人会全国青年の集い福井大会に参加して

青年部会 副部長 (株)アイテイスト 兼松 武宣

令和6年11月7日(木)～8日(金)に第38回法人会全国青年の集い福井大会が、サンドーム福井にて開催されました。開催1日目は租税教育活動プレゼンテーション・健康経営大賞の発表がありました。租税教育活動の発表では四国から高知の幡多法人会青年部会がプレゼンテーションをしました。幡多法人会の発表では、2年間の取り組みやこれからの展望などがよく作りこまれていてとても良い発表でした。特に講師の育成に対して、パワーポイントを使って授業をする事で授業の品質の保障と講師のやりやすさを同時に解決した取り組みは当会にとっても今後の講師育成の参考になりました。また、今大会の新しい取り組みとして、審査方法がQRコードを使いWEBで審査内容や集計を取るようになっており、スムーズな運営に感心しました。

開催2日目は大会式典や記念講演会、大懇親会が開かれ、全国から集まった会員は2,000名規模との事で、各法人会の活気と熱量を感じながら、親睦を深めました。午前中には租税教育活動・健康経営プロジェクトをテーマとした会員交流分科会にも参加し、法人会の歴史・組織・理念・行動規範や青年部会の役割、事業のビジョンなどを学びました。これらを参考に、当青年部会の更なる発展に繋がっていきたいと感じました。

次回の全国大会は山梨です。令和9年には徳島大会が開催予定ですので、多くの部会員で参加し大会の運営などの学びをみんなと一緒に共有したいです。

